

ABSTRAKSI

Nurchahya Budi Utama, 2007. Perbedaan Tingkat *Shyness* ditinjau dari persepsi terhadap pola asuh orang tua pada usia remaja akhir. Skripsi, Surabaya, Fakultas Psikologi Universitas Airlangga

Dalam Carduci (2003) dinyatakan bahwa keluarga terutama orang tua merupakan penyebab dari *Shyness*, karena anak mulai berlatih kemampuan sosial dari keluarga mereka terlebih dahulu sebelum ke lingkungan sosial yang lebih luas. keluarga khususnya orang tua akan mengajari seorang anak mengenai ketrampilan social, dimana nantinya ketrampilan sosial tersebut akan berpengaruh terhadap harga dirinya secara umum sebagai makhluk sosial, oleh karena itu setiap pola asuh yang diterapkan oleh orang tua memiliki konsekuensi yang berbeda-beda terhadap diri individu.

Penelitian ini dilakukan untuk menjawab permasalahan apakah ada perbedaan tingkat *shyness* apabila ditinjau dari persepsi terhadap pola asuh orang tua pada usia remaja akhir, Dalam hal ini dipergunakan 3 macam pola asuh yaitu pola asuh otoriter, demokratis, dan permisif. Hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini adalah ada perbedaan tingkat *shyness* apabila ditinjau dari persepsi terhadap pola asuh orang tua pada usia remaja akhir.

Penelitian ini bertipe *explanatory* dengan menggunakan pendekatan kuantitatif, karena bertujuan untuk menjelaskan hubungan antar variabel-variabel penelitian melalui uji hipotesis. Penelitian ini memiliki 1 variabel bebas (X), yaitu pola asuh dan 1 variabel terikat (Y), yaitu Tingkat *Shyness*. Populasi dalam penelitian ini adalah Mahasiswa Fakultas Psikologi Unair yang memiliki karakteristik sebagai berikut: berumur 17-21 tahun dan belum menikah. Teknik sampling yang digunakan adalah *simple random sampling*, yaitu memberikan hak yang sama kepada semua subjek untuk memperoleh kesempatan dipilih menjadi sample. Dari 260 kuisisioner yang disebar, hanya 243 yang diterima oleh peneliti. Peneliti menggunakan kuisisioner sebagai alat pengumpul data, yang telah melewati uji validitas dan reliabilitas. Peneliti menggunakan uji *Anava* dengan bantuan SPSS versi 11.5 for Windows.

Dari hasil analisis, menunjukkan adanya perbedaan tingkat *Shyness* antara tiap kelompok subjek yang mempunyai kecenderungan untuk mempersepsikan pola asuh orang tua demokratis, permisif dan otoriter sehingga hipotesis yang berbunyi ada perbedaan tingkat *Shyness* apabila ditinjau dari persepsi terhadap Pola Asuh Orang Tua pada remaja akhir terbukti. Hal ini dapat dilihat dari F hitung yang di hasilkan oleh penghitungan data subjek sebesar 21,911 dengan taraf signifikansi P sebesar 0.000 ($p < 0,005$).

Kata kunci: Tingkat *Shyness*, pola asuh otoriter, permisif, dan demokratis.